

¡Esto es Guerra Espiritual!

Por

Fred R. Coulter

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Satanás ha lanzado una gran batalla espiritual por los corazones y las mentes del pueblo de Dios. Esta no se limita a una sola organización. ¡Es un gran ataque espiritual para destruir el conocimiento del plan de Dios! ¡Es un gran ataque diseñado para envolver a los hermanos con el engaño de persuasivas palabras religiosas y para que acepten doctrinas que los separan de Jesucristo y de Dios el Padre! ¡Usted debe leer este artículo! Su salvación eterna podría estar en juego.

Nota: Todas las Escrituras han sido traducidas de *The Holy Bible In Its Original Order (La Santa Biblia en Su orden Original)*, segunda edición.

¡La Iglesia de Dios está siendo atacada por una invasión de falsas doctrinas! Este ataque afecta a todas las Iglesias de Dios, independientemente de su organización corporativa. ¡Está afectando a todos los hermanos en todas partes!

¡Ninguno puede escapar!

¡Este ataque está siendo lanzado despiadadamente! Esta invasión no viene del cañón de una pistola con un equipo SWAT—como sucedió en Waco o contra la familia Weaver en Idaho. **¡Esta es una invasión espiritual! ¡Esto es un asalto en contra de la Palabra de Dios, Jesucristo y Dios el Padre!**

El enemigo no está del otro lado de alguna frontera en una tierra extranjera, sino que está dentro de las iglesias. Ellos están sentados en los consejos doctrinales de las Iglesias de Dios. ¡Hay una avalancha de dardos de fuego de doctrinas satánicas, viniendo desde estos consejos doctrinales, diseñadas para socavar y destruir la fe de los hermanos!

En su libro, *Las Diez Mentiras Más Creíbles de Satanás*, Dave Breese nos da un vistazo impactante acerca de las actividades de Satanás y de cómo trabaja. Tenemos una serie completa de 12 grabaciones que hablan acerca de este libro. Si no la tiene, escríbanos para enviársela. ¡Si tiene la serie, repásela de nuevo!

Esto es lo que él escribe acerca de las tácticas de Satanás las cuales son más peligrosas que la hechicería: “Las actividades que potencialmente le reditúan más a Satanás—sus influencias espirituales más peligrosas—no son públicas ni evidentes. Al contrario, lo *encubierto*, lo escondido, son las actividades del diablo que constituyen sus más grandes logros. Por medio de la hechicería, orgías, adivinaciones, posesión de demonios ha capturado a miles. Con falsa doctrina ha doblegado a millones” (página 9).

“El trabajo mortífero oculto es la producción de ‘doctrinas de demonios.’ Una doctrina es una declaración categórica de una creencia. El uso de la palabra *doctrina*, por lo tanto, implica un sistema de creencias satánico que aparentemente es categórico, atractivo, y—lo peor de todo—verdadero. **La producción de atractivas doctrinas falsas es la actividad más mortífera del enemigo de Dios en el mundo hoy**” (página 11).

En muchas de las Iglesias de Dios, durante las últimas décadas, la generación de falsa doctrina satánica ha sido sutilmente introducida. En un principio, esta es introducida bajo el disfraz de “nuevo entendimiento.” Estos cambios doctrinales sutiles aparentemente son inofensivos. Podrían pasar desapercibidos como “una manera un poquito diferente de ver las cosas,” porque el “principal tronco del árbol” al parecer está intacto.

Luego, comienza un tiempo de confusión y duda. Demasiados hermanos están "muy ocupados con sus vidas" para ser molestados. El ministerio los arrulló con bonitos sermones de contentamiento alentando a los hermanos a "que crean en el liderazgo," diciéndoles que "todo está bien," "no hay nada de qué preocuparse," "Dios está en Su trono." Los hermanos fueron intimidados para aceptar estos cambios no a través del uso de la verdad de la Palabra de Dios, sino mediante el uso del "gobierno de la Iglesia" demandándoles que "se sometan al gobierno de Dios o pierdan su salvación."

Los hermanos y ministros que conocen la verdad de Dios y tienen sus Biblias y tienen el Espíritu de Dios, cuestionaron estas "nuevas doctrinas," porque estas no iban de acuerdo con la Palabra de Dios.

¡Pero la frustración de saber que "algo está mal" siguió perturbando las conciencias de los hermanos, ahora intimidados y debilitados en un estado de enfermedad espiritual! ¡Algunos se apagaron! Otros se han dormido espiritualmente o han cerrado sus persianas. Pero las cosas no mejoraron. ¡Sólo empeoraron!

"Cristo nos advirtió que Satanás es un mentiroso desde el principio y el padre de mentiras (Juan 8:44). **Justo ahora, haríamos bien en recordar que los mejores mentirosos hacen declaraciones que suenan casi como la verdad. El padre de mentiras seguramente presentará argumentos que se oyen verdaderos y cuya falsedad se comprueba solamente cuando se analiza a profundidad... la serie de mentiras más astuta que se haya producido es el sistema de doctrina satánico**" (página 11).

Como veremos, esas doctrinas religiosas son *teológicas* y *filosóficas*. Ellas *no son bíblicas* ni *escriturales*. ¡Pero aún así suenan religiosas! ¡Se ven religiosas, y lo son! Pero el camino de Dios no es una religión. ¡Es un camino de vida! ¡La verdad de Dios está siendo corrompida por los enredos sutiles de una serpiente! Todavía suena "verdadera" pero en realidad suena "un poquito rara." Sí, realmente es "rara," porque el raro "dios de este mundo" está sutilmente reemplazando la Verdad de Dios con sus doctrinas perversas.

"Con sus doctrinas, él impone argumentos silenciosos sobre hombres razonables, apelando a su gran inteligencia y a su madura sensibilidad. Toda persona que no es cristiana cree en una u otra doctrina demoniaca como el principio que rige sus vidas. **Muchos cristianos, aunque salvos por creer la verdad, han sido hechos impotentes espiritualmente por haber aceptado, junto con la verdad, una doctrina satánica.**"

"Es interesante e incluso atractivo el analizar las actividades evidentes y abiertas de Satanás. Sin embargo es de mayor valor, el estudiar las doctrinas del diablo y las respuestas bíblicas a estas escalofriantes subversiones. *Subversión*, de hecho, es una buena palabra para describir todo esto, porque literalmente significa "el socavar la verdad," o "menos que la verdad." Cualquier proposición que es ligeramente menos que la verdad es una mentira mucho más traicionera que el puño cerrado de una categórica negación" (página 11).

¡Algunos ministros y hermanos han permanecido firmes por la verdad—sólo para encontrar que han sido echados, desasociados, marcados y señalados como rebeldes agitadores! ¡Pero ellos no son así en absoluto! Ellos sólo quieren la verdad de la Palabra de Dios, y vivir por toda la Palabra de Dios como Jesús ordenó. ¡Algunos se están aferrando, resistiendo este ataque de falsa doctrina! Pero infortunadamente el problema de nuestra época es que estos individuos son bastante raros. Demasiados cristianos se han conformado con el simple bosquejo producido por su máquina mimeográfica denominacional y han desarrollado poco conocimiento adicional. Debemos asegurarnos de que no exista un sindicato religioso, ninguna organización, que quiera apoderarse del conocimiento de las

Escrituras. Cada individuo es llamado a conocer la Palabra de Dios por sí mismo. De hecho ningún ministerio está haciendo su trabajo a menos que produzca maestría individual de las Escrituras en los miembros. Demasiadas organizaciones están simplemente produciendo una masa inerte de dependientes espirituales, santos que no están equipados para estudiar la Biblia por sí mismos. Y que por lo tanto siempre tienen que estar siendo sostenidos por sus gurús espirituales, nunca alcanzando la destreza personal de la doctrina.

"Ningún ministerio es exitoso a menos que produzca capacidad independiente en las vidas de aquellos que alcanza. El individuo que llega al punto de alcanzar capacidad independiente, y que disfruta de la bendición de Dios en cuanto a crecimiento espiritual al punto de que está 'listo para el combate,' es aquél que medita día y noche en las Escrituras" (páginas 141-142).

Esta es exactamente la razón por la que los hermanos en las iglesias de Dios son vulnerables a este tipo de ataques. ¡No están orando! ¡No están estudiando! No están meditando en las Escrituras de Dios. No están verdaderamente pensando con las Escrituras. Como resultado, muchos hermanos son golpeados y amaratados por esta avalancha de falsa doctrina, envuelta en un astuto "doble-sentido." Están adormilados espiritualmente, sólo vagando con tristeza y desilusión. ¡Algunos han incluso cuestionado su salud mental!

¡Pero hay esperanza! ¡Hay un Cristo! Él nunca, nunca, nunca nos dejará ni nos desampará. Él siempre está allí para ayudarnos y para fortalecernos. El mismo Dios el Padre nos ha llamado a vida espiritual y amor. Así que nosotros necesitamos continuar buscando a Dios, quien suplirá todas nuestras necesidades—espirituales y físicas.

Para vencer estos problemas y ser victoriosos contra el enemigo, necesitamos empezar con lo básico. Nada es más básico que examinar nuestro cimiento. ¿Es su cimiento Jesucristo o alguien más?

**¿Sobre qué cimiento está usted de pie?
¿Sobre qué cimiento está usted construyendo?**

Dijo una vez un hombre, "Si estás de pie con alguien que no tiene cimiento, entonces estás junto con él en la arena movediza." ¡Piensen en esta frase por unos momentos! Es tan cierta y profunda, especialmente para los cristianos—especialmente en este tiempo de agresiones doctrinales. Por lo tanto, necesitamos preguntarnos, ¿sobre qué cimiento estamos parados? ¿Está usted buscando a

Jesucristo nuestro Salvador, y la vida eterna a través del único por el cual llega la salvación? ¿Ha revisado usted su cimiento recientemente?

¿Está seguro de que está construyendo su vida sobre Jesucristo? ¿Está usted seguro de que Él es su Roca? ¿O está usted construyendo sobre la arena? "Si estás de pie con alguien que no tiene cimiento, entonces estás junto con él en la arena movедiza."

Comparemos esta aseveración, la cual es absolutamente cierta, con las palabras de Jesucristo, "**Por tanto, todo el que oiga estas palabras Mías y las practique, lo compararé a un hombre sabio, que construyó su casa sobre la roca**" (Mateo 7:24). En el griego, "*escucha (escuchando)*" y "*practica (practicando)*" están en el tiempo participio presente, lo cual muestra que es algo que constantemente debemos estar haciendo y practicando.

¿Sobre qué está usted construyendo—sobre la Roca? ¿O sobre la arena?

Continúa Jesús, "y la lluvia bajó, y las inundaciones vinieron, y los vientos soplaron, y golpearon esa casa; pero no cayó, porque estaba **fundada** [es decir que el cimiento fue hecho] **sobre la roca.**" (verso 25). Las Escrituras claramente enseñan que Jesucristo es esa Roca (Mateo 16:18, I Corintios 10:4, Salmo 18:2).

Sin embargo, aquellos que están contra Jesucristo lo llaman "la piedra de tropiezo, la roca de ofensa" (Isaías 8:14, Romanos 9:32-33, I Pedro 2:8). Él también es llamado "la Piedra que fue despreciada por ustedes, los constructores, la cual ha llegado a ser la Cabeza de *la* esquina." (Hechos 4:11). Ver Salmos 118:22-23.

Mas esta misma Roca, la Piedra preciosa de Dios, como lo hemos visto es la Piedra del cimiento de la verdadera cristiandad y del crecimiento espiritual. (I Pedro 2:6, Isaías 28:16). **¡Jesucristo es el cimiento!** ¡El apóstol Pablo escribió acerca del fundamento de Jesucristo y como es que debemos construir sobre este fundamento!: "**Porque nadie es capaz** [Griego—*dunamis*, o nadie tiene el poder] **de colocar ningún otro fundamento además de ese que ha sido colocado, el cual es Jesucristo.**" (I Corintios 3:11). **¡Hermanos, ese es el único cimiento, no puede haber otro!**

¡Cualquier otro cimiento es un cimiento de arena! ¡Escuchen lo que Jesucristo dijo acerca de construir sobre la arena!: "**Y todo el que oiga estas palabras Mías y no las practique será comparado a un hombre tonto, quien construyó su casa sobre la arena; y la lluvia bajó, y las inundaciones vinieron, y los vientos soplaron, y golpearon esa casa; y esta cayó, y fue grande su caída.**" (Mateo 7:26-27).

¿Sobre qué está usted construyendo? ¿En dónde está usted parado? Recuerde, "Si estás de pie con alguien que no tiene cimiento, entonces estás junto con él en la arena movediza."

¡Es completamente anti-escritural el construir sobre cualquier otro fundamento que no sea el fundamento de Jesucristo!

¡Aún así hoy, escucho ministros que supuestamente predicán de la misma Biblia que usted y yo tenemos, proclamando que tenemos que construir sobre otro fundamento, el cual podría ser tradiciones religiosas, o filosofías humanas, las cuales Jesucristo rechazó completamente! Yo he escuchado a muchos ministros decir, "Yo voy a construir sobre el fundamento que este o aquel hombre ha puesto." Nosotros hemos escuchado a muchos ministros profesar que ellos iban a seguir las enseñanzas de un hombre en particular quien ha sido proclamado como el más grande "apóstol" en 1900 años. ¡Pero hermanos, ningún hombre puede sustituir el fundamento de Jesucristo!

¡Cualquier religión, filosofía, o tradiciones de hombres no son la Palabra de Dios! ¡Cualquier hombre, ministro, sacerdote, o "apóstol" no es Jesucristo! ¡Cualquiera que intenta construir sobre estos cimientos de hombres está destinado a caer, porque ese fundamento no es Jesucristo! ¡Si usted sigue dichas enseñanzas, o dichos hombres, usted está caminando sobre la arena movediza porque usted tiene el cimiento incorrecto! ¡Cuando ellos caigan, y ciertamente caerán, usted caerá con ellos!

Pablo escribió, "... dado que todos entre ustedes dicen, 'Yo soy de Pablo'; o, 'Yo soy de Apolos'; o, 'Yo soy de Cefas'... [Pedro] ...o 'Yo soy de Cristo.' ¿Ha sido dividido Cristo? ¿Fue Pablo crucificado por ustedes? ¿O fueron ustedes bautizados dentro del nombre de Pablo?" (I Corintios 1:12-13). ¡No, Cristo no está dividido, pero los hombres están divididos! Las organizaciones están divididas y una de las causas más grandes de esta división es el no construir sobre el verdadero cimiento de Jesucristo.

La verdad es que los ministros de Dios tienen una sagrada responsabilidad y confianza de parte de Dios el Padre y Jesucristo de siempre construir sobre el fundamento de Jesucristo. Ellos nunca deben construir sobre sí mismos y convertirse en un cimiento sustituto. Solamente Jesucristo es "EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA" ¡El sólo es el cimiento!

No obstante, también es cierto que maestros, ministros y pastores tienen una parte vital en la enseñanza y la alimentación del rebaño de Dios. ¡Pero el rebaño de

Dios, los hermanos de Jesucristo, no son propiedad ni vasallos de ningún ministro para usarlos como él desee! Y lo hemos visto, ¿no es así hermanos? Que el rebaño de Dios ha sido usado, abusado, robado y amenazado con la pérdida de la vida eterna. ¡Ellos han sido amenazados e intimidados a sujetarse, a hacer la voluntad y obedecer las órdenes de hombres al ser amenazados con la pena máxima de ser echados al lago de fuego! Lo hemos visto y lo hemos escuchado, ¿o no hermanos? Comparemos ese fundamento con la verdad de la gracia de Dios y podemos entender por qué Jesucristo es el único fundamento.

¡De hecho, cuando el ministro construye sobre cualquier otro fundamento, él está robando al rebaño de Dios para sí mismo! ¡Pero sabemos que los hermanos de Jesucristo son la posesión comprada por Jesucristo y Dios el Padre, comprada con la sangre de Jesucristo, y ellos no pertenecen a ningún ministro! El apóstol Pablo dio esta advertencia a los ancianos de Éfeso para que se cuidaran de este mismo mal, "Por tanto presten atención a ustedes mismos y a todo el rebaño, entre el cual el Espíritu Santo los ha hecho supervisores, para alimentar la iglesia de Dios, la cual Él compró con **Su propia sangre**. Porque se esto: que tras mí partida lobos crueles entrarán entre ustedes, no escatimando el rebaño; y de entre sus mismos propios hombres *se* levantarán hablando cosas perversas para apartar discípulos tras ellos mismos." (Hechos 20:28-30).

¡Esta tragedia ha ocurrido una y otra vez, a través de la historia de la Iglesia, porque algunos ministros y hermanos no construyeron sobre el fundamento de Jesucristo! Considere lo que el apóstol Pablo escribió acerca de si mismo y de otros ministros quienes predicaron el Evangelio de Jesucristo. Él no se consideró a sí mismo o a los otros apóstoles y ministros como personas importantes. Por lo tanto, ¿no es posible que un ministro pueda alguna vez servir como un cimiento separado sobre el cual los hermanos deberían construir su fe.?

¡Por supuesto que no! Aquí esta lo que él escribió: "Porque ustedes son todavía carnales. Porque desde que envidia y contención y divisiones *están* entre ustedes, ¿no son ustedes carnales? *¿Y no están* caminando de acuerdo a *camino*s humanos? Cuando alguien dice, "Yo soy de Pablo," y otro *dice*, "Yo soy de Apolos," ¿no son ustedes carnales? *¿Quién es entonces Pablo? ¿Y quien es Apolos? Ellos son* solamente ministros a través de quienes ustedes creyeron, incluso como el Señor *le* dio a cada uno. Yo sembré y Apolos regó, pero Dios dio el incremento. Por tanto, ni el que planta es algo, ni el que riega; porque *es* Dios Quien da el incremento. Ahora el que planta y el que riega son uno, pero cada uno recibirá su propia recompensa de acuerdo a su propio trabajo. **Porque nosotros somos los compañeros de trabajo de Dios, y ustedes [hermanos] son la labranza de Dios, la construcción de Dios.**" (I Corintios 3:3-9).

El gran hecho y realidad espiritual que todo ministro debe entender y tener siempre en mente, es que todos nosotros pertenecemos a Dios el Padre como resultado de Su llamamiento. ¡Nosotros no tenemos nada—**absolutamente nada**—que no nos haya sido dado! ¡Todo ha venido de Dios—todo!

Asimismo Dios ha llamado a ministros y les ha confiado la responsabilidad de enseñar al rebaño de Dios a través de la gracia que Dios ha dado para el trabajo del ministerio. Esta es la razón de ser del ministerio. Los varios puestos, o funciones que desempeñan diversos ministros, no son altos rangos de poder en una jerarquía para regir las vidas de los hermanos con un puño de hierro de "autoridad" ministerial. ¡Puede que los hombres tengan en alta estima rangos de autoridad y poder, pero Dios no! ¡Los verdaderos ministros deben enseñar y guiar al Rebaño de Dios! Los ministros no deben señorear y regir a los hermanos con poder como si ellos fueran las posesiones personales del ministro.

Aquí vemos lo que Dios inspiró al apóstol Pablo a escribir concerniente a la verdadera **función y propósito** del ministerio: "Y Él organizó *a* algunos como apóstoles, y *a* algunos profetas, y *a* algunos evangelistas; y *a* algunos, pastores y maestros **para el perfeccionamiento de los santos, para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo; hasta que todos vengamos a la unidad de la fe** [a la misma fe de Cristo] **y del conocimiento del Hijo de Dios, hacia un hombre perfecto, hacia la MEDIDA DE LA ESTATURA DE LA PLENITUD DE CRISTO**" (Efesios 4:11-13).

Hermanos, este es el verdadero propósito del ministerio. Fíjense, el apóstol Pablo se incluye a sí mismo y a todos los ministros en "todos" estos versos. Ellos también deben crecer en gracia y conocimiento. Y al aprender ellos de la Palabra de Dios, siendo guiados por el Espíritu Santo de Dios, incluso ellos deben enseñarse a sí mismos (Romanos 2:21). Como resultado, nosotros—ministros y hermanos—debemos "crecer hasta la medida de la estatura de la plenitud de Cristo." No debemos ser llevados o guiados por las enseñanzas de hombres como lo hacen todas las religiones del mundo. ¡La mayoría de estas enseñanzas de hombres eventualmente reemplazan las verdaderas enseñanzas de la Palabra de Dios! Ahora es aún más esencial que nunca, que permanezcamos anclados al fundamento de Jesucristo, especialmente cuando consideramos los tiempos en los que vivimos.

Dios nos da la responsabilidad a cada uno de nosotros, ministros y hermanos, y todos nosotros juntos somos hermanos, para que crezcamos hasta Cristo. Y **"...para que no seamos mas niños, sacudidos y llevados con todo viento de doctrina por las artimañas de hombres en astucia, con vista a la sistematización**

del error; sino manteniendo la verdad [la Palabra de Dios] en amor, podamos crecer en todas las cosas en Quien es la Cabeza, Cristo" (Efesios 4:14-15).

"La sistematización del error," como vemos en el griego, no es más que la sistematización de enseñanzas religiosas, filosóficas y tradicionales de hombres conforme han desarrollado su teología.

Una capa adicional sobre el cimiento de Jesucristo

Dios revela que hay otra capa la cual Él mismo añadió al cimiento de Jesucristo. Esta capa adicional al fundamento de Jesucristo no es de hombres, sino de Dios. Todos los ministros y todos los hermanos "...Están siendo **construidos sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, JESUCRISTO MISMO SIENDO LA PIEDRA ANGULAR PRINCIPAL** [la piedra del cimiento] en Quien todo el edificio, siendo conjuntamente equipado, esta incrementándose hacia un templo santo en *el Señor*; en Quien ustedes también están siendo juntamente **construidos para habitación de Dios en *el Espíritu***." (Efesios 2:20-22).

Jesucristo, la Roca de Dios, es la principal Piedra del ángulo y los escritos inspirados de los profetas y apóstoles, siendo preservados en las Escrituras, constituyen el único cimiento completo. Si nosotros tenemos cualquier otro cimiento, es un cimiento de arena. Por eso es que Jesús dio esta parábola: "**Por tanto, todo el que oiga estas palabras Mías y las practique, lo compararé a un hombre sabio, que construyó su casa sobre la roca; y la lluvia bajó, y las inundaciones vinieron, y los vientos soplaron, y golpearon esa casa; pero no cayó, porque estaba fundada sobre la roca. Y todo el que oiga estas palabras Mías y no las practique será comparado a un hombre tonto, quien construyó su casa sobre la arena; y la lluvia bajó, y las inundaciones vinieron, y los vientos soplaron, y golpearon esa casa; y esta cayó, y fue grande su caída**" (Mateo 7:24-27).

Así que, fue claramente dicho: "Si está de pie con alguien que no tiene cimiento, entonces está junto con él en la arena movediza." Cuando él cae, usted cae. Hermanos, cualquier otro fundamento que no sea Jesucristo es lo mismo que no tener fundamento alguno. Es estar en la arena movediza.

Estamos siendo testigos de muchas pruebas que están llegando sobre varias de las Iglesias de Dios y sobre los hermanos. ¡En estos tiempos tenemos que estar de pie solamente sobre el fundamento de Jesucristo y ningún otro!

¿Está usted dormido—O despierto?

Como cristiano usted pudiera pensar que está sobre el fundamento de Jesucristo. Tal vez lo está, pero hágase esta pregunta: ¿está usted dormido o despierto?

Demasiados hermanos han sido arrullados, o ellos mismos se han puesto a dormir. Esto es el resultado de doctrinas engañosas y enseñanzas de hombres. ¡El estar dormido es solamente otra forma de estar engañado!

A nosotros se nos advierte, "**No dejen que nadie los engañe con vanas palabras** [esto es con palabras espiritualmente vacías]; porque por causa de estas cosas [los pecados descritos en los versos 3-5] la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia. **POR TANTO, NO SEAN COPARTICIPES CON ELLOS.** Porque ustedes fueron una vez oscuridad; pero ahora *son* luz en *el* Señor. Caminen como hijos de luz, (porque el fruto del Espíritu *esta* en toda bondad y justicia y verdad;) **probando lo que es bien agradable al Señor; y no tenemos compañerismo con las obras infructuosas de oscuridad, sino más bien las exponemos;** Porque es vergonzoso incluso mencionar las cosas siendo hechas por ellos en secreto. Pero todas estas cosas siendo expuestas por la luz son reveladas abiertamente. Por tanto Él dice, '*Ustedes* que están durmiendo—¡**DESPIERTEN**, y levántense de los muertos [los que están espiritualmente muertos]! Y Cristo brillará sobre ustedes.' Así entonces, cuídense de caminar prudentemente [de acuerdo con la verdad], no como tontos, sino como aquellos que son sabios, redimiendo el tiempo, porque los días son malos." (Efesios 5:6-16).

¡NECESITAMOS DESPERTAR! ¡NECESITAMOS APROVECHAR EL TIEMPO!

Jesucristo dio esta advertencia para el tiempo del fin a toda la Iglesia: "**HE AQUÍ, YO VENGO RÁPIDAMENTE; RETENGAN ESO QUE TIENEN PARA QUE NADIE PUEDA QUITARLES SU CORONA.**" (Apocalipsis 3:11) ¿Despertará usted? ¿O dejará usted que un hombre robe su corona?

¡Por favor compartan esta llamada de atención con otros hermanos! Hagan copias de este material y del archivo de audio, "¿Es Dios una familia?," y envíen ambos a aquellos hermanos que conocen.

¡Hermanos, si ustedes aman a Dios el Padre y a Jesucristo, si ustedes aman a sus hermanos, entonces nos ayudarán a sonar la alarma!

Que Dios el Padre y Jesucristo nos bendigan con un espíritu de amor, verdad y coraje para hacer Su voluntad.